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Good Day all BBRGC members.

Due to the outbreak of COVID-19 any indoor gatherings are cancelled until further notice.
All Executive meeting are still on as long as additional measures are implemented.
In order to facilitate the outdoors gathering safely, the following will be adhered to:

1) If you have a cough and fever – do not attend meetings or events;

2) If you have a cough without fever you may attend events, but you will need to practice proper coughing etiquette (cough/sneeze into the crook of your elbow), and wash hands often;

3) I will provide hand sanitizer and Lysol wipes for the next meeting.

Keep these in mind every-day.  It will prevent the spread of this (and all other) viruses.  

Thank you all.

Bonjour aux membres CCPBB
Suite à l’éclosion du virus COVID-19, toutes les activités intérieur du club sont suspendu jusqu’à avis contraire.
Les rendez-vous exécutif sont toujours à l’horaire jusqu’à avis contraire.
Afin de facilite les activités extérieure les règles suivantes sont prescrite :

1- Si vous avez la grippe et de la fièvre, Vous êtes priez de vous souscrire de tout activité de groupe avec le club.

2- Si vous avez la grippe SANS fièvre, Vous pouvez participer aux activités en suivant les règles de base (tousser dans votre coude), et lavez-vous les mains fréquemment.

3- Des serviettes désinfectantes seront disponibles au prochain rendez-vous des membres exécutif.

Merci à tous
